
Zusatzfrage von RM Koch 
Ist es nicht gut gewesen, über dieses Thema im Rahmen der Haushaltsberatungen zu sprechen, 
damit diess Verfahren angestoßen werden konnte? 
Antwort: 
Ja. 


